



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Das Totenglöcklein

Herzlichen Dank

Allen lieben Wohltätern und Abonnenten, die im letzten Monat den Jahresbeitrag einsandten, danken wir herzlich mit dem schönen Gebet-chen, das so oft unser Gebet für die lieben Freunde und Gönner der Mission schließt: Es segne und schütze Sie das kostbare Blut unseres Herrn Jesu Christi!

Vollkommene Ablässe

welche die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut vom 15. Juli bis 15. August unter den gewöhnlichen Bedingungen gewinnen können:

1. am Feste Maria vom Berge Karmel, 16. Juli;
2. am Feste Mariä Himmelfahrt, 15. August, oder in der Oktav.
3. an einem beliebigen Tag des Monats;
4. Ablass von einem Jahr, so oft man, auf was immer für eine Weise, die Andacht zum kostbaren Blut zu verbreiten sich bemüht.

Goldkorn.

Das kostbare Blut ist Gottes tägliche Gabe, ja, wir könnten es eher die Gabe nennen, die er uns unaufhörlich mitteilt, denn wenn die Gnade unaufhörlich zu uns kommt, dann kommt sie zu uns im Hinblick auf das kostbare Blut. Wer kann aber das Wunderbare eines solchen Geschenkes gehörig schätzen? Es ist das Blut Gottes!

P. W. Faber.

Gebetserhörung

Innigen Dank der lieben Mutter Gottes von Lourdes für Hilfe in schwerer Krankheit. Rotenfels.

Das Totenglöcklein

meldet den lieben Lesern den Heimgang zum Vater verschiedener treuer Missionsfreunde:

Frau Dr. Sorger, Münnerstadt, langjährige treue Förderin unserer Caritasblüten und Wohltäterin der Mission, Mutter unserer lieben Schwestern Sr. M. Eleonora und Sr. M. Ida; ferner unsere treue Beförderin Frau Wwe. Luise Binkert, Dogern; Fräulein Lehrerin Blejer, Mayen, Abonnentin und Wohltäterin; Fräulein Franziska Diebold stud. med., Freiburg, eifrige Leserin der Caritasblüten und Wohltäterin; Frau Wwe. Peter Schütz-Thiel, Neusorweiler; Frau Wilhelmine Amelt, Halingen; Fräulein Maria Kuckuck, Garfeln; Frau Wwe. Andreas Weinrich, Frau Wwe. Elisabeth Weinrich, Schülerin Lucia Meyer, Westhausen; hochw. Herrn Pfarrer i. R. Hoolmans Revelaer; Herr Josef Kramer, Frau Johanna Weiland, Ruppichterorth; die lieben Verstorbenen des letzten Jahres aus Ruppichterorth, alles eifrige Abonnenten und Wohltäter: Frau Elisabeth Uhr, Mutter unserer lieben Sr. M. Arnoldis; Wwe. Katharina Höhner; Wwe. Anna Maria Walzkorn; Frau Anna Büth; Maria Käsberg, Johanna Weiland; Herr Heinrich Kleff; Josef Kramer, Bertram Wasser, Johann Schmitt.

In Dankbarkeit senden wir allen unsre Gebetsgrüße nach und bitten auch unsere lieben Leser um ein stilles Gedenken, auf daß sie bald in den himmlischen Wohnungen die Früchte ihrer Missionsarbeiten und Opfer mit Freuden genießen. R. i. p.